

# 喜べば。

2024/07/04(thu)

5日間の期末考査が終了しました。手応えは、どうでしたか？

文化祭などがあって今回もまだまだテスト範囲は少なく、来学期以降、定期考査はどんどん難しくなっていきます。2日（火）の夕刻には保護者の方にお集まりいただき、保護者会を開いたのですが、そこでは、この夏以降の大きなテーマである「文理選択」についての話をさせていただきました。勉強に追われるのではなく、夢を追うための努力をする、そんな夏にしましょう！



\*\*\*\*\*

ところで、先月の文化祭について、前回は速報で写真だけお届けしたのですが、今号では各クラスの様子を、（各クラス担任推薦の）クラス代表の皆さんに書いてもらいました。

## 【初めての文化祭を終えて】

### 1組 中島裕喜さん（合唱指揮者）

高校に入って初めての文化祭でした。模擬店や、クラス展示などがあり、中学の時よりもレベルアップしていてとても楽しかったです。クラス展示は、準備の時からしっかり役割分担して楽しくできました。クラスのみんなで試行錯誤しながら、作っていき、日に日に完成へ近付いていきました。合唱では、各パートに別かれて練習し、「気持ちを込めて歌う。」「大きな声を出して歌う。」などを意識しました。本番では、全員が楽しんで歌うことができました。



### 2組 山口凛々花さん（合唱ピアノ担当）

初めての文化祭で、緊張と楽しみが入り混じった二日間でした。私たちのクラスは、特に合唱に力を入れました。毎日放課後練習を重ね、時にはパート同士でぶつかることもありましたが、みんなでより良い合唱にしようという意見を出し合ったおかげで、リハーサルよりも上手く歌えて、見事学年1位という結果を残すことができました。展示の面でも、たくさんの方が土曜日や放課後教室に残って準備してくれていました。とても良い思い出になりました。

### 3組 山本太陽さん（迷路設計係）

高校生になり初めての文化祭でした。高校では中学と同様で合唱があり、そして中学ではなかった初めての展示がありました。合唱では僕たち3組は男女とも仲良く一致団結して練習に励みました。結果としては悪かったものの、3組のみんなと歌えて楽しかったです。展示では迷路を作りましたが予定していた構造図が上手いこといかず、作成しながら

変えたのでみんなには申し訳なかったのですが、誰一人文句を言わずに手伝ってくれて嬉しかったです。次は体育祭です。僕たち3組は学年優勝をとります！

### 4組 酒井優芽さん（合唱指揮者）

高校に入って初めの文化祭で、中学校とは違った雰囲気や慣れないことが多かったです。展示では太陽模型を作るにあたって設計から完成まで1人のリーダーの指示をクラスの全員がしっかりと聞き行動することができ、さらに、製作中に放課後に多くの方が自主的に残って作成してくれたおかげで準備が順調に進んでいたと思います。次に合唱では、私は初めて指揮者を経験したのですが、リズムが取れなかったり何度も失敗して何度も挫折しそうになりましたが、最後までやりきることができました。クラス全体の歌声も綺麗に歌えていてとても良かったように思います。



《考査後の時間割》（(授業)は1～4時間目の科目です。）

	1時間目	2時間目	3時間目	4時間目	備考
5日(金)	考査返却	考査返却	考査返却	考査返却	
8日(月)	考査返却	考査返却	(授業) データサイエンス講座(4組)	(授業)	
9日(火)	学びの基礎診断	学びの基礎診断	学びの基礎診断	学びの基礎診断	
10日(水)	熱中症セミナー	学年レク		学年集会	
11日(木)	人権講演会		(授業)	薬物防止講演	
12日(金)	(授業)	(授業) 生成AI入門講座(4組)	(授業)	探究	
16日(火)	到達度テスト	到達度テスト	到達度テスト	適性診断	
17日(水)	探究DAY				
18日(木)	学年集会	LHR	(授業)	(授業)	
19日(金)	終業式・大掃除		LHR		

保護者会でも申し上げましたが、夏休み中には三者面談や補習も計画されており、また、オープンキャンパスへの参加も勧めています。文理選択、将来の進路実現に向け、有意義な夏になりますよう、私たち学年団も精一杯応援したいと考えております！